

PENGARUH PENGGUNAAN INFORMASI AKUNTANSI TERHADAP KINERJA KEUANGAN DAN PENGEMBANGAN USAHA PADA UKM DI BALI

by I Putu Nata Adhikusuma

Submission date: 19-Dec-2019 10:44AM (UTC+0700)

Submission ID: 1236462591

File name: DAP_KINERJA_KEUANGAN_DAN_PENGEMBANGAN_USAHA_PADA_UKM_DI_BALI.pdf (143.38K)

Word count: 892

Character count: 5647

PENGARUH PENGGUNAAN INFORMASI AKUNTANSI TERHADAP KINERJA KEUANGAN DAN PENGEMBANGAN USAHA PADA UKM DI BALI

Oleh : **I Putu Nata Adhikusuma**

Fakultas Ekonomi, Universitas Warmadewa

Pembimbing I : **Ida I.D.AM Manik Sastri, S.E., AK., M.Si, CA**

Pembimbing II : **Drs. I Wayan Rupa, Ak., M.Agb**

ABSTRAK

UKM adalah penggerak perekonomian suatu Negara, dan memberi kontribusi yang besar . Namun masih banyak UKM yang belum menyadari pentingnya informasi akuntansi dalam menjalankan usahanya.

Rumusan masalah yang di angkat dalam penelitian ini adalah apakah informasi akuntansi berpengaruh terhadap kinerja keuangan dan pengembangan usaha pada UKM, tepatnya di provinsi Bali. Objek penelitian ini adalah Penggunaan Informasi Akuntansi , Pengembangan Usaha dan Kinerja Keuangan. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 100 responden.

Hasil dari penelitian ini, di ketahui bahwa Informasi Akuntansi memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kinerja keuangan dan pengembangan usaha UKM di Bali. Dengan demikian, hipotesis pertama yang menyatakan informasi akuntansi berpengaruh positif terhadap kinerja keuangan dan hipotesis kedua yang menyatakan informasi akuntansi berpengaruh positif terhadap pengembangan usaha dapat diterima.

Kata Kunci: Informasi Akuntansi, Kinerja Keuangan, Pengembangan Usaha, Provinsi Bali

PENDAHULUAN

Indonesia memiliki jutaan UKM yang telah memberi kontribusi yang besar bagi Negara dan bangsa. UKM telah menyerap tenaga kerja yang besar, dan memberikan dampak ekonomi yang sangat signifikan bagi Negara.

UKM telah terbukti dalam mengatasi pengangguran dan mengurangi tingkat kemiskinan. Sektor ini telah banyak menyumbang pajak dan pendapatan bagi Negara. Maka tidak heran apabila UKM adalah ujung tombak perekonomian suatu Negara.

Jika dikelola dengan baik, UKM dapat berpotensi berkembang dengan sangat baik. Banyak factor yang mempengaruhi perkembangan UKM, salah satunya bagaimana perusahaan dapat mengelola keuangan dengan benar, sehingga keuangan perusahaan dapat terkontrol.

Namun kenyataannya banyak UKM yang tidak terlalu peduli dengan laporan keuangan usahanya, Khususnya di bali, para pelaku usaha kecil dan menengah yang belum menerapkan akuntansi akan kesulitan dalam memperoleh pinjaman usaha, karena pihak bank akan melihat laporan keuangan anada sebelum memberikan pinjaman

Hal ini karena kurangnya pengetahuan dan keterampilan dalam penerapan sistem akuntansi, dan kurangnya pengetahuan akan manfaat dari akuntansi dalam menjalankan usaha. Para pelaku usaha tersebut tidak memprioritaskan penerapan akuntansi dalam pengelolaan usaha sehari hari, sampai akhirnya menemui hambatan seperti kesulitan keuangan, pengeluaran yang tidak terkendali sampai tutupnya usaha.

METODE PENELITIAN

Lokasi penelitian ini adalah di Bali. Obyek penelitian yaitu Penggunaa Informasi Akuntansi , Pengembangan Usaha dan Kinerja Keuangan. ¹ Populasi dalam penelitian ini adalah UKM di Bali yang telah menerapkan sistem akuntansi dalam operasional sehari hari.

Baik melalui sistem konvensional atau pencatatan di kertas maupun yang telah memakai *software* akuntansi atau melalui komputer dalam menerapkannya. Dari data diketahui UKM di provinsi Bali sejumlah 61.648 UKM .

⁶ Variable yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah:

1. Penggunaan Informasi Akuntansi (X1)

Indikator penggunaan informasi akuntansi dalam penelitian ini adalah:

- a. Informasi akuntansi operasional
- b. Informasi akuntansi keuangan

2. Kinerja Keuangan (Y1)

Indikator pengukuran. Dalam mengukur kinerja keuangan,terdapat kriteria atau ukuran,yaitu:

- a. Rasio hutang terhadap modal
- b. Laba bersih dan laba kotor
- c. Efektivitas penggunaan kas perusahaan

3. Pengembangan Usaha (Y2)

Dalam mengukur pengembangan usaha, terdapat kriteria atau ukuran, yaitu:

- a. Jumlah pegawai yang dimiliki
- b. Banyaknya cabang usaha
- c. Aset perusahaan

Dalam penelitian ini, peneliti memakai metode slovin⁵ untuk menentukan jumlah minimal sampel, dengan rumus sebagai berikut:

$$n = N / (1 + (N \times e^2))$$

$$\text{Sehingga } N = 61.648 / (1 + (61.648 \times 0,1^2))$$

$$N = 61.648 / (1 + 616,48)$$

$$N = 61.648 / 617,48$$

$$N = 99,83$$

Dengan populasi 61.648 populasi dengan error 10% menjadi 100¹ sampel. Teknik analisis data yang dipakai dalam penelitian ini adalah uji regresi sederhana.

Pembahasan

Deskripsi Hasil Penyebaran Kuisisioner

No	Kondisi Kuisisioner	Jumlah	Keterangan
1	Baik dan Lengkap	100	Layak
2	Tidak Lengkap Jawaban	-	Tidak Layak
3	Tidak Balik	-	Tidak Balik
Jumlah Total		100	-

Berdasarkan Tabel, memberikan gambaran jika dalam penyebaran ke 100 responden diperoleh bahwa kuisisioner yang layak digunakan adalah sebanyak 100 kuisisioner dengan daftar pertanyaan yang tertera pada kuisisioner tidak dijawab oleh responden sehingga kuisisioner yang layak pakai adalah sebesar 100 kuisisioner .

1. ² Pengaruh Informasi Akuntansi Terhadap Kinerja Keuangan

Dalam penelitian ini diketahui bahwa Informasi Akuntansi memiliki pengaruh signifikan pada Kinerja Keuangan. ini menyatakan semakin baik informasi akuntansi yang diterima maka Kinerja Keuangan pada UKM di Bali semakin meningkat.

2. ³ Pengaruh Informasi Akuntansi Terhadap Pengembangan Usaha

² Berdasarkan hasil penelitian pengaruh Informasi Akuntansi terhadap Pengembangan Usaha Pada UKM di BALI memiliki nilai regresi sebesar 0,884 . ini menyatakan kalau ³ Informasi Akuntansi memiliki pengaruh positif dan signifikan kepada Pengembangan Usaha, ini menyatakan hipotesis yang mengatakan semakin baik Informasi Akuntansi yang diterima maka Pengembangan Usaha pada UKM di Bali semakin meningkat.

SIMPULAN

Dari Penelitian ini dapat disimpulkan:

- ¹ Informasi Akuntansi memiliki pengaruh positif terhadap Kinerja Keuangan Pada UKM di Bali. Artinya semakin baik penggunaan informasi akuntansi, jadi semakin baik juga kinerja keuangan pada UKM di Bali
- ³ Informasi Akuntansi memiliki pengaruh positif terhadap Pengembangan Usaha kepada UKM di Bali. Artinya semakin baik penggunaan informasi akuntansi, maka semakin baik juga pengembangan usaha pada UKM di Bali

SARAN - SARAN

1. Informasi Akuntansi dan Kinerja Keuangan pegawai memberikan kontribusi pada peningkatan Pengembangan Usaha. oleh karena itu, para UKM di Bali perlu melakukan upaya-upaya untuk melakukan Pengembangan Usaha mereka melalui Informasi Akuntansi dan Kinerja Keuangan.
2. Hendaknya Kinerja Keuangan harus lebih diperhatikan karena dibantu oleh peran para pegawai juga harus diterapkan dalam proses penyelesaian pekerjaan yang diberikan untuk mencapai tujuan yang sudah ada.
3. Penelitian ini membahas tentang Pengaruh ¹Informasi Akuntansi Akuntansi Terhadap Kinerja Keuangan Dan Pengembangan Usaha Pada UKM di Bali.

PENGARUH PENGGUNAAN INFORMASI AKUNTANSI TERHADAP KINERJA KEUANGAN DAN PENGEMBANGAN USAHA PADA UKM DI BALI

ORIGINALITY REPORT

22%

SIMILARITY INDEX

7%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

21%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1

Submitted to Udayana University

Student Paper

5%

2

Submitted to Universitas Jenderal Soedirman

Student Paper

4%

3

Submitted to Universitas Negeri Jakarta

Student Paper

2%

4

Submitted to Universitas Muria Kudus

Student Paper

2%

5

www.scribd.com

Internet Source

2%

6

Submitted to Universitas Diponegoro

Student Paper

2%

7

docobook.com

Internet Source

1%

8

fewarmadewa.ac.id

Internet Source

1%

9

Submitted to STIE Perbanas Surabaya

Student Paper

1%

10

Submitted to Universitas International Batam

Student Paper

1%

11

Submitted to iGroup

Student Paper

1%

Exclude quotes On

Exclude matches < 1%

Exclude bibliography On